
2016. 1青山ゆたか市議会鮎｡ N｡.2.笹

27年度一般会計補正予算案を可決玉盛過 

線路9.纏綿万能.衰酪: 12月定例会が11月30日～12月16日の日程で行われ､最終日の本会議にて､27年度の一般会 

計補正予算案1億3200万円を全員賛成で可決しましたo累計は592億6千万円となりましたo 
主な事業は以下の通りですo 
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フェイスブ､ソウ:青山豊(yutaka aoyama)

日
月
1
 
2
日
に
臨
時
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
｡
任
期
後

半
に
臨
む
に
あ
た
り
'
議
長
'
副
議
長
選
挙
が
行
わ
れ
'

議
長
に
佐
藤
忠
久
氏
'
副
議
長
に
菅
原
恵
悦
氏
を
選
出

し
ま
し
た
｡

ま
た
'
常
任
委
員
会
の
構
成
も
変
わ
り
'

青
山
ゆ
た
か
は
農
林
'
商
工
観
光
'
建
設
'

上
下
水
道
等
を
担
当
す
る
産
業
建
設
常
任
委

員
会
に
所
属
L
t
　
委
員
長
に
就
任
し
ま
し
た
｡

ま
た
'
議
会
を
円
滑
に
運
営
す
る
た
め
に
設

置
さ
れ
て
い
る
議
会
運
営
委
員
会
に
も
所
属

し
ま
し
た
｡

各
議
員
連
盟
の
役
員
改
選
も
行
わ
れ
'
ス

ポ
ー
ツ
振
興
議
連
の
会
長
に
留
任
し
ま
し
た
｡

1
 
1
月
臨
時
会
で
は
'
増
田
地

域
局
庁
舎
改
修
や
強
風
被
害
を

受
け
た
果
樹
農
家
に
対
す
る
支

援
を
盛
り
込
ん
だ
2
 
7
年
度
一
般

会
計
補
正
予
算
案
が
上
程
さ
れ
'

全
員
賛
成
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
｡

こ
の
う
ち
､
増
田
地
域
局
庁

舎
改
修
案
は
県
と
共
同
で
す
す

め
ら
れ
て
い
る
｢
秋
田
県
未
来

づ
く
り
プ
ロ
グ
ラ
ム
｣
　
の
影
響

で
､
増
田
ま
ん
が
美
術
館
に
あ

る
増
田
図
書
館
を
増
田
庁
舎
に
移
転
す
る
必
要
が
生
じ
た
た
め

の
改
修
案
で
し
た
｡
総
務
省
か
ら
の
補
助
金
獲
得
や
図
書
館
移

転
案
の
内
容
を
決
め
る
過
程
に
お
い
て
､
地
域
住
民
や
議
会
に

対
す
る
説
明
､
意
見
の
反
映
が
充
分
に
な
さ
れ
て
い
な
い
事
に

議
会
か
ら
疑
問
が
噴
出
し
､
長
時
間
の
議
論
･
審
議
と
な
り
ま

し
た
が
､
最
終
的
に
｢
こ
の
案
に
関
し
て
住
民
の
合
意
は
得
ら

れ
る
と
思
う
｣
と
の
答
弁
を
信
じ
､
可
決
と
い
う
結
果
を
出
し

ま
し
た
｡


